
to wake up despertarse 

to get up levantarse 

to go to the bathroom ir al baño 

to have a shower ducharse 

to have a bath bañarse 

to wash one's face lavarse la cara 

to brush one's teeth cepillarse los dientes 

to brush one's hair cepillarse el cabello 

to comb one's hair peinarse 

to have breakfast desayunar 

to read the paper leer el periódico 

to listen to the radio escuchar la radio 

to watch TV mirar televisión 

to go to work ir a trabajar 

to go to school ir a la escuela 

to study estudiar 

to read a book leer un libro 

to use the computer usar la computadora 

to play with the computer jugar con la computadora 

to chat charlar 

to send an email enviar un email 

to phone a friend llamar a un amigo por teléfono 

to cook cocinar 

to make dinner preparar la cena 

to have dinner cenar 

to set/lay the table poner la mesa 

to clear the table levantar la mesa 

to do the dishes lavar los platos 

to go to bed ir a la cama 

to sleep dormir 

to dream soñar 

 

EXPRESIONES DE TIEMPO 

Yesterday - today - tomorrow 

Ayer - hoy - mañana 

 

yesterday morning - this afternoon - tomorrow evening 

ayer por la mañana - esta tarde - mañana por la tarde/noche 

 

Observe las expresiones que se refieren a la noche (night):  

 

last night - tonight - tomorrow night 

anoche - esta noche - mañana por la noche 

 

Para referirse a los días de la semana, los meses, las estaciones, los años y los siglos se 



utilizan las palabras last, this y next : 

 

last week - this month - next year 

la semana pasada - este mes - el próximo año 

 

last Monday - this April - next century 

el lunes pasado - este abril - el próximo siglo 

 

last winter - this summer - next spring 

el invierno pasado - este verano - la próxima primavera 

 

I was in Paris last week. - Estuve en París la semana pasada. 

I am in Madrid this week. - Estoy en Madrid esta semana. 

I'll be in London next week. - Esteré en Londres la semana próxima. 

 

Se utiliza la proposición on para los días de la semana y para la expressión ´a tiempo´:  

 

on Monday - el lunes 

on Saturday morning - el sábado par la mañana 

on weekdays - los días laborables 

on time - a tiempo 

Y la preposición in para las distintas partes del día, meses, años y estaciones:  

 

in the morning - por la mañana 

in March - en marzo 

in 2000 - en 2000 

in (the) autumn - en otoño 

 

Y estas expresiones que utilizan at: 

 

at night - por la noche 

at the weekend - el fin de semana 

at six o'clock - a las seis 

at Christmas - en Navidad 

 

ADVERBIOS DE FRECUENCIA 

ever nunca 

hardly ever casi nunca 

sometimes a veces 

often frecuentemente 

always siempre 

Estos adverbios se colocan siempre delante del verbo “principal”, es a decir, el verbo 
que tiene un significado y que hace referencia a una acción. Por lo tanto hay que 

aprender a distinguir entre el verbo principal y el auxiliar (do / does; don’t / doesn’t). 

 



I always play tennis. 

He doesn’t often go to the cinema. 
Do you usually get up early at the weekend? 
Cuidado con los adverbios never y hardly ever. Estas expresiones tienen un significado 
negativo en inglés y, si las utilizamos, la frase no podrá contener una negación. 

He hardly ever goes to the cinema – No va casi nunca al cine. (en castellano, la doble 
negación es posible) 
Hay una excepción a la regla: el verbo TO BE. Con este verbo, los adverbios de 

frecuencia se sitúan siempre detrás. 

I’m often happy. 

He isn’t always at home. 

 Las expresiones de frecuencia como on (Mondays…), in the 

(morning/afternoon/evening),at night, at the weekend, in (July…) 
Normalmente estas expresiones se colocan al final de la frase, aunque en algunas 

ocasiones también se pueden colocar al principio de la frase. 

I play tennis at the weekend. 
In the morning, he gets up at 7 o’clock, he has a shower and he has breakfast. 
 

 


